



**Sitzung Nr. 8, am 31.01.2024 von 14:04 Uhr bis 18:11 Uhr**

10 Mitglieder (inkl. 1x Sekre) und ein Gast sind anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig.

**TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs**

**TOP Protokoll**

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 7 in der vorliegenden Form anzunehmen?

Dafür: 8 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2

*Das Protokoll ist angenommen.*

**TOP Berichte**

- Exekutive

Es wird aus der Exekutive berichtet. Die Punkte sind in den Protokollen auf der Website einsehbar und nachzulesen.

- Senat

1. noch freie Plätze in den Ausschüssen Inklusion, Lehre und Studium
2. neue Prorektorin für Lehre und Studium: Frau Zaki

**TOP Abstimmung Solimodell**

Angebot an alle Hochschulen Deutschlands:

- Vollsolidarmodell -> alle eingeschriebenen Studis der Hochschule zahlen
- Preis: 60% von regulärem Deutschlandticket; aktuell 29,40€ / Monat
- 176,80€ im Semester, Tendenz (stark) steigend
- **Semesterbeitrag** würde anfangs also bei etwa **363€** liegen

StuRa muss darüber abstimmen ob es eine Urabstimmung geben soll.

Falls Nein:

- Alles bleibt beim Alten (außer ALU entscheidet für Deutschlandticket)

Falls Ja:

- Einberufung einer Vollversammlung
- Anschließend Urabstimmung
- Frühestmögliche Einführung zum WiSe 2024/25

genannte Argumente:

Ja:

- schwierig, dass wir 15 (der StuRa) für ganze PH entscheiden
- Vorteile für Städtetrips, teilweise pendelnde Studierende
- Modell wird fürs Semesterticket an vielen Hochschulen angewendet
- anders als Jugend BW D-Ticket auch für über 27-jährige

Nein:

- Wir, als gewählte Repräsentation, können die Entscheidung treffen
- Gefahr, dass bei Vollversammlung, nur an Deutschlandticket Interessierte teilnehmen → die anderen nicht verstehen, dass es für sie Auswirkungen hat + generell niedrige Wahlbeteiligung → auch kein repräsentatives Ergebnis
- KEINE Möglichkeit, nicht am Solimodell teilzunehmen, wenn man z.B. kein Ticket braucht/ über Behindertenausweis ein günstigeres bekommt etc.
- Regelungen bei wahrscheinlichen Preiserhöhungen unklar
- Unklar, ob/wie man aus dem Vertrag rauskommen kann
- beachtlich höherer Semesterbeitrag

Soll eine Vollversammlung mit anschließender Urabstimmung einberufen werden?

Dafür: 1 | Dagegen: 9 | Enthaltungen: 0

*Die Urabstimmung ist abgelehnt.*

Es soll ein Statement bezüglich der Entscheidung verfasst werden, damit die Studierenden Bescheid wissen. Die Vorsitzenden kümmern sich.

*Ein Gast verlässt die Sitzung.*

**TOP Reflexion Hütte → Priorität, weil schon zwei Mal verschoben**

- Ablauf → Wiederholen?

Finanziell sieht es aktuell schwieriger aus als letztes Jahr. Daher gibt es die Idee einen ganzen Tag im KuCa als Planungstag umzusetzen mit anschließender Party/Abend gemeinsam verbringen/evtl. einer KuCa Übernachtungsparty. Das wird begrüßt.

- Ergebnisse vorstellen/Verantwortlichkeiten verteilen

Die Ergebnisse werden präsentiert, sie sind in den jeweiligen Protokollen nachzulesen.

Sichtbarkeit:

Ideen für neue Events:

Sollen diese umgesetzt werden?

**KdL Dinner Tisch**

Dafür: 10 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 → *wird eingeführt*

**Offene Sprechstunde im Mensa Zwischendeck**

Dafür: 8 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 → *wird eingeführt*

**Markt der Möglichkeiten-StuRa, Fakrat, Stuko, Senatsausschüsse, QSM**  
wird per Mail Interesse nach gefragt und in der nächsten Sitzung rückgemeldet

### **Pub Quiz**

SoSe: 2 | WiSe: 3 | Enthaltungen: 5 → *wird dem nächsten StuRa als neues Event im Übergabeprotokoll angeboten*

### **Stammtisch**

Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 → *wird eingeführt*

*Es wird eine kurze Pause eingelegt.*

### **BW Veranstaltungen besuchen**

#### **Info Interviews**

Email Aufruf (StuRa, Exe, Fakrate) und filmen → wenns geht bis Ende der Semesterferien

#### **Insta Werbung**

Die Vorsitzende erstellt ein Dokument, damit sich die Menschen, die jetzt in der Sitzung nicht da sind, auch bei Punkten eintragen können.

Merch:

- Sticker
- Nett hier aber waren Sie schonmal im KuCa → bereits designed
- Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1
- sponsored by VS
- Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1
- QR Code Sticker
- Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 6
- Mini Sticker nur Logo
- Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1

*Es werden alle Sticker erstellt und Finanzanträge gestellt.*

- Leitfaden für Exe "Kontrolle" wird erstellt, Verantwortliche wurden benannt

*GO Antrag: Es wird ein Punkt aus Sonstiges vorgezogen, da Personen die Sitzung verlassen müssen.*

- Kommunikation in der StuRa-Gruppe
- Die Kommunikation funktioniert nicht. Daher werden Lösungsstrategien überlegt.  
Beispielsweise wird überlegt, die WA Gruppe wieder aufzugeben und auf Mails umzusteigen.

*Zwei Mitglieder verlassen während des TOPs die Sitzung, es sind noch 8 Mitglieder anwesend.*

*Ein Mitglied kommt während des TOPs hinzu, 9 Mitglieder sind anwesend.*

Soll die WA Gruppe abgeschafft werden?

Dafür: 7 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 1

*Die Gruppe wird abgeschafft, die Vorsitzende kümmert sich.*

#### **TOP Rückmeldung an Stura aus Exe-Gesprächen**

- Bilanzsitzung an sich sinnvoll nächstes Mal Zeiten staffeln bzw. Powerpoints Zuhause

anschauen und in Sitzung nur Fragen stellen

- Anspruchsblatt genauer auf Ämter zuschneiden
- Exe-Protokolle sind öffentlich - lesen! - besonders vor Bilanzsitzungen
- Direktere Reaktionen möglich auf Berichte
- StuRa häufig bisschen uninformiert - mehr nachfragen wenn man zb Abkürzungen nicht kennt/ mehr selber informieren (Exe Protokolle etc.)
- Gibt quasi nie Nachfragen zum Exe-Bericht
- Reflektieren: Braucht man jedes Amt der Exe so wie es ist? Wegen Haushalt
- Erwartungen mit Realität abgleichen und Nachfragen stellen können (Vorbereiten)

Soll die Exe ihre Arbeit noch einmal im SoSe 2024 präsentieren?

Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3

Die Exe soll noch einmal eingeladen werden. Der Termin wird in der ersten StuRa Sitzung im nächsten Semester festgelegt.

### **TOP "Rücktritt" von drei Mitgliedern**

Ex-Mitglieder haben den Vorsitz gebeten ihre Mail mit Gründen zu verlesen.

Es wird eine kurze Pause eingelegt.

### **TOP Mitgliedschaft fzs**

- evtl. kündigen, weil hohe Mitgliedsgebühren und wenig genutzt
- müsste bis Ende September gekündigt werden
- 3000 Euro jährlich

Es wird diskutiert, ob die Mitgliedschaft für die Studis der PH sinnvoll ist.

Das Gremium soll in Zukunft stärker darauf achten, in welchen Punkten das fzs als Ansprechpartner für uns wichtig ist.

*GO Antrag: Die Entscheidung bzgl. Austreten wird in die Sitzung im Mai verschoben.*

Die Sprecherin für politische Bildung wird beauftragt, auf der LAK nachzufragen, ob die Teilnahme als wichtig erachtet wird.

*GO Antrag: Verschiebung der Vorstandspräsentation als letzten Punkt*

### **TOP KuCalender**

- wollen wir den nächstes WS wieder machen? ist sehr teuer (ca. 7000 Euro = gesamte Semesterbeiträge der Ersti-Generation)
- wird er tatsächlich als Kalender genutzt?
- Idee: vorderen Teil (Mit Infos über VS/Fachschaften) als Flyer/reduziertes Heft ausgeben, Notizbuch statt Kalender

Allgemeine Überlegung, soll/muss der Semesterbeitrag angepasst (erhöht) werden?

Der VS Vorstand wird sich mit dem Haushaltsbeauftragten auseinandersetzen, was für einen Beitragserhöhung passieren muss und wird dies mitteilen.

Die Exekutive soll sich darüber austauschen, in welcher Form der KuCalender weiter existieren soll. Es sollen erste Angebote eingeholt und präsentiert werden.

### **TOP Anträge**

- Glühweinkocher 340€  
Dafür: 8 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1  
*Der Antrag ist angenommen.*

*Ein Mitglied verlässt die Sitzung, es sind noch 8 Mitglieder anwesend.*

### **TOP Wahlkommission**

Für die anstehenden Wahlen müssen die Wahlkommission und die Wahlprüfungskommission gewählt werden. Diese müssen durch den StuRa gewählt werden. Bitte Gedanken machen, wer sich noch einmal zur Wahl stehen möchte und wer für die Kommission zur Verfügung stehen würde.

### **TOP Sonstiges**

- Sitzung Runder Tisch Digitalisierung am Montag, 15.01.24 14:00-15:30 Uhr  
Die Studierendenschaft ist mittlerweile durch eine Person vertreten, es werden aber weiter motivierte Menschen gesucht, gerne weiter bewerben!

- QSM-Gremium

GO-Antrag: Pia Prellwitz als entsandtes Mitglied des StuRas abzuwählen.  
Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2  
*Der Antrag ist angenommen.*

Es wird eine neue Person für das QSM Gremium gesucht.

Lioba Dohm stellt sich zur Wahl.  
Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1  
*Lioba Dohm wird durch den StuRa in das QSM Gremium entsendet.*

- Zuständigkeit in der Exe für QSM in die zukünftige Stellenausschreibung  
Der Vorstand hat angeboten dies offiziell zu übernehmen.  
Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1  
*Der Vorstand wird dies in die Stellenbeschreibung aufnehmen.*

- Radiobeitrag in verschiedenen Gremien bewerben

**-nächste Termine**  
**Mittwoch, 20.03.24, 16 Uhr, online**

### **TOP fehlende Exe-Präsentation**

Vorstand präsentiert und beantwortet Rückfragen

*Die Sitzung ist um 18:11 Uhr beendet.*